

# よ、元気ですか

東京シティ税理士事務所ホームページをご活用ください! <http://www.tokyocity.co.jp>

**「オンラインピックを目標に」**

経済に明るい兆しが見え始めています。皆さんが前を向いて動いていることを実感するようになりました。東京はやはりたくましい動きが実感できます。

山端税理士事務所から税理士法人東京シティ税理士事務所まで税理士業で33年経ちました。私個人ではこの業界で40年以上が経りました。堅実に着実に成長させていただいたと思っています。感謝です。

昨年石渡芳徳を副所長に据えた東京シティ税理士事務所の改革も1年を経過しました。現在までは順調に推移しています。平成26年は改革2年目に移ります。

将来に明るさが見られるようになりました。2020年東京オンラインピックです。目標が持つることはいいことです。私は生涯2度日本でのオンラインピックが見られる。楽しみです。

今年も皆様にとってより良い年になることを祈つております。

所長  
バトナーリ税理士 山端康幸



The image is a composite of two photographs. On the left, there is a portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing glasses, a white shirt, and a dark tie. He is smiling at the camera. On the right, there is a photograph of a snowy landscape featuring several traditional Japanese houses with dark tiled roofs and thick snowdrifts in front of them. The sky is overcast.

それとともに不動産需要も増えるでしょう。バブル崩壊後の失われた日々を取り戻すチャンス到来です。期待したいと思います。

反面、消費税と相続税の大幅な増税始まります。まず本年4月から消費税8%になりますので消費意欲の減退が懸念されます。企業も家計もこれらはムダが許されません。所有している土地・建物は効率よく利用されてるか、家族関係に無用なトラブルは抱えていないかもう一度見直しましょう。

アーバン税金相談所 所長  
パートナー税理士 菊地則

新年のご挨拶

「景気回復のチャンスあり」

数送付して確定申告などの内容を質問しており、今後調査を強化する可能性がありそ



